



**Stadtgemeinde Knittelfeld**  
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Bienenprojekt mit F1-Weltmeister Sebastian Vettel

**Der Knittelfelder Stadtrat Philipp Opresnik ist Teil eines ganz besonderen Projektes.**

Der vierfache F1-Weltmeister Sebastian Vettel stellte vergangene Woche einen Bienenstock im Zeltweger Sportzentrum auf, bei dem Sensoren die Bewegungen der Bienen analysieren können. Philipp Opresnik wird diesen nun betreuen. Das Projekt entstand in Zusammenarbeit mit der Universität Graz.

